
 

平成22年度 安曇野市食育推進会議（第1回） 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市食育推進会議（第1回）    

２ 日  時  平成２２年７月５日 午後１時３０分から午後３時００分まで 

３ 会  場  豊科ふれあいホール    

４ 出席者   本郷会長、小平副会長、中田委員、佐藤委員、二村委員 

阿部委員、瀧澤委員、小池委員、髙橋委員、小野委員 

山本委員、豊田委員、飯澤委員、山田委員、本郷委員 

５ 市側出席者 健康福祉部：務台部長、場々健康推進課長、奥村課長補佐、塚田係長、 

髙橋保健師、青柳管理栄養士、笠井歯科衛生士、小松管理栄養士、 

牧瀬管理栄養士、小川管理栄養士 

教育委員会学校給食課：白澤課長補佐  

６ 公開・非公開の別   公開       

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人     

８ 会議概要作成年月日 平成２２年７月１６日 

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

(１) 開  会 

(２) 委嘱書交付 

(３) あいさつ 

(４) 自己紹介 

(５) 安曇野市食育推進会議条例について 

(６) 会長選出 

(７) 協議事項 

 ① 平成２１年度食育推進事業報告について 

 ② 平成２２年度食育推進事業計画について 

 ③ その他   

(８) 閉会 

 

２ 審議概要 

（１）平成２１年度食育推進事業報告（２）平成２２年度食育推進事業計画について 

（会 長）平成２１年度食育食育推進事業報告と平成２２年度食育推進事業計画について事務局に説明をもと

めます。２１年度食育食育推進事業報告と２２年度食育推進事業計画には、関連がありますので質

疑は、説明の後行います。 

（事務局）安曇野市食育推進計画策定経過の説明・平成２１年度食育食育推進事業報告・平成２２年度食育推

進事業計画についての説明 

（会 長）食育推進事業について説明がありましたが、何かご質問等ございましたらお出し下さい。 

（委 員）平成２１年度は４０・５０歳の節目実施され、６０歳の歯科検診が実施されなかった。今年度は、

予算化され６０歳節目歯科健診が実施されたが、資料の何処に該当するか。 

（事務局）今年度実施されておりますが、掲載もれです。 

（委 員）担当部署は、健康推進課ですか。 

（事務局）はい、そうです。 

（委 員）昨年度の推進会議で教育委員会の栄養教諭未設置となっていましたが、来年度何人か増員できると

いわれましたが、それはどうなりましたか。 

（事務局）今年度中部学校給食センターに１名配属になりました。栄養教諭の職務は、学校の現場で直接子ど

もたちに食育を教える事にあります。今までは県の栄養職員と言う立場でしたが、学校の先生と言

う立場になります。業務内容につきましては、今後考えていきます。 

（委 員）ありがとうございます。子どもの健康健診に食育推進をどの様に活かしていくのですか。 

（事務局）事前に食事内容や生活リズムのアンケートを配布し、それに基づき個別指導で対応しています。 

（委 員）何か問題になる様な点がありますか。 

（事務局）生活リズムの中で、早寝・早起きの乱れや、子どもだけで食卓を囲む家庭、甘いお菓子などを口に

する年齢の低年齢化などがありますが、乳児健診時は個別で対応しています。また、気になる傾向

詳細については、平成２１年度保健事業報告を参照してください。 

（委 員）食育推進について活動をしている団体・グループがありましたら報告をお願いしますとあります。

これは、所属団体に持ち帰りまた報告して欲しいと言う事でよろしいですか。 

様式２ 



（事務局）はい、そうです。行政とボランティアグループが連携する事が食育の推進につながると考えます。 

（委 員）はい、分かりました。後、期日などありますか。 

（事務局）期日はありませんが、所属団体で活動しているグループをあげていただいて、事務局で把握してい

きたいと思います。 

（委 員）この用紙は、何処へどの様に提出したら良いですか。 

（事務局）各保健センター・穂高健康支援センター健康推進課へお持ちいただくか、Faxでもかまいませんの

で、健康推進課担当までお願いします。 

（会 長）その他、ご質問ありますか。無いようでしたら、私からひとつよろしいですか、安曇野市では計画

に基づき食育を推進されていますが、例えば松本市のように市がまとめて健康ファスティバルのよ

うに、食育を含め色々な方面の団体が、ブースを作って発表する場はありますか。 

（事務局）安曇野市では、健康祭りは開催しておりません。大きなお祭りとしては、安曇野フェスタがありま

す。昨年度は、食育講演会に合わせ、パネル展を開催しました。今年度は、大きなイベントはあり

ませんが、「農業体験を通じた活動発表」を各支所で開催の予定です。 

（会 長）ありがとうございました。他に何かご意見ありますか。無ければこの件につきましては、よろしい

でしょうか。 

③その他 

（会 長）次に、その他にうつりたいと思います。事務局から何かありますか。 

（事務局）食育計画の補足としまして、昨年度指摘がありました、「３ 幼児期（１～６歳頃）」での保育園で

の推進・幼稚園での推進の標記を、別紙のように摺り合わせましたので、ご参照をお願いします。 

（会 長）委員さんの方から、何かございますでしょうか。それでは、本日の予定しておりました協議事項

は、すべて終了いたしました、ありがとうございました。 

※会議概要は、原則として公開します。会議終了後、２週間以内に企画財政部まちづくり推進課
へ提出してください。 

※会議を非公開又は一部非公開とした場合は、その理由を記載してください。 


